

# HUMAS

## Libur Tahun Baru Imlek 2025, Pam Obvit Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Patroli ke Stasiun Kereta Api.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 16:01



Libur Tahun Baru Imlek 2025, Pam Obvit Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Gelar Patroli ke Stasiun Kereta Api.

TASIKMALAYA - Dalam rangka menyambut libur Tahun Baru Imlek 2025, Pam Obvit (Pengamanan Objek Vital) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota menggelar patroli intensif di sekitar Stasiun Kereta Api Tasikmalaya pada Rabu, 29 Januari 2025, siang.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat yang melakukan perjalanan selama liburan.

"Patroli dilakukan dengan melibatkan personel dari Satuan Samapta yang bersiaga di berbagai titik strategis, terutama di area sekitar peron dan akses masuk stasiun," kata AKP Hartono kepada wartawan Rabu sore.

Pihak kepolisian juga memastikan bahwa fasilitas umum di stasiun berfungsi dengan baik serta memantau aktivitas penumpang yang meningkat selama libur Imlek.

"Dalam patroli ini, kami juga memantau dan memastikan fasilitas umum di stasiun berfungsi dengan baik," tambahnya.

AKP Hartono juga menegaskan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif untuk mencegah tindak kriminalitas dan gangguan lainnya yang dapat meresahkan para penumpang.

"Kami memastikan agar libur Imlek berjalan dengan aman dan lancar, baik bagi penumpang kereta api maupun masyarakat di sekitar stasiun," terangnya.

Mantan Kapolsek Mangkubumi itu juga menambahkan bahwa patroli ini akan terus dilaksanakan hingga libur Imlek berakhir, dengan harapan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua pihak yang menggunakan jasa transportasi kereta api di wilayah Tasikmalaya.

"Patroli dan pengamanan ini akan terus kami tingkatkan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat selama libur cuti bersama Tahun Baru Imlek," ujarnya.

Selain melakukan patroli di Stasiun Kereta Api, pihak kepolisian juga melakukan pemantauan di sejumlah objek wisata, terutama di Objek Wisata Gunung Galunggung, Kabupaten Tasikmalaya.

"Tadi, anggota kami juga melakukan pemantauan dan patroli ke objek wisata Gunung Galunggung," paparnya.

Pada kesempatan tersebut, pihak kepolisian juga memberikan himbauan kepada para pengunjung agar selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan.

"Kami juga memberikan himbauan kepada para pengunjung agar hati-hati dan waspada terhadap berbagai tindak kejahatan," tutup AKP Hartono.